



Retraité depuis quelques années et président de la FECAFOOT depuis décembre dernier, Samuel Eto'o a un idéal. L'ancien capitaine des Lions Indomptables veut aider la jeunesse africaine à trouver sa voie.

Et cela passe par ce qu'il sait de mieux qui n'est autre que le football. Il veut se servir de ce puissant outil pour orienter les jeunes et jouer sa partition dans le développement du continent africain. Ce sont ses ambitions personnelles dévoilées lors d'un entretien à Forbes Afrique.

« Mes ambitions personnelles ? Je suis dans l'opérationnel avec une vision bien arrêtée pour redonner au football camerounais toute sa grandeur. Le foot, le foot et encore le foot au service du développement du continent et de l'épanouissement de nos jeunes. J'existe, moi Samuel Eto'o, grâce à l'amour inconditionnel de cette jeunesse africaine. Leur soutien indéfectible même dans les moments troubles m'oblige. Je me sens solidaire de cette jeunesse africaine. Je suis solidaire de leurs souffrances et de leurs espérances. Nous avons du potentiel. Nous avons les ressources. Nous avons les hommes. Et cette jeunesse formidable saura trouver le chemin. Je serai toujours à ses côtés », a-t-il fait savoir.

[AfriqueSport](#)
